

『他人事』ではなく  
『自分』が起きたら、『自分』が遭ったら、『家族』が起きたら、『家族』が遭ったら

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「停止線」で、「まず止まる」・・・「確認はその後」 2段停止

◇子供や自転車利用者などが・・・活動期に入ります◇

◇交差点 右左折時の事故防止◇

『まさかより もしもの気持ちで 事故はゼロ』  
『大丈夫だろう』ではなく、『危ないかもしれない』で、事故防止

◇横断歩行者に要注意◇

- 道路を渡る歩行者を予測！
- うっかり・ぼんやり運転はダメ！

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降り作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降り作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降り作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降り作業時 ユニック作業に注意しましょう

「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと

ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

◇見直そう 「慣れ」の作業◇

積み込みや付帯作業にも注意が必要

**夜8時 道路の端を歩いていた73歳女性はねられ重傷**

ひき逃げ容疑で捜査

◇『歩いているかもしれない』・・・『かもしれない運転』で・・・事故防止◇

◇夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2020/4/21(火) 7:55

19日午後8時ごろ、埼玉県の市道を歩いていた近くの女性（73）が車にはねられ、頭を強く打つ重傷を負った。命に別条はない。警察はひき逃げ事件として捜査している。現場は1車線の道路で、女性は道路の端を歩いていた。女性と一緒にいた友人によると、走り去った車は黒っぽい色だったという。

**夕方6時 分岐点で緩衝材に車が衝突し、横転**

運転の50歳男性が死亡

◇気のゆるみ、『スピード』を出し過ぎていませんか？◇

2020/4/20(月) 16:48

19日午後6時15分ごろ、香川県の高松自動車道で、乗用車が瀬戸中央道との分岐点にある緩衝材に衝突し、横転しました。この事故で乗用車を運転していた男性（50）が首から出血し、病院に救急搬送されましたが、約2時間後に死亡しました。

**飲酒運転で死亡事故起こした男に 懲役5年の実刑判決**

「運転手にとって最も基本的かつ重要な注意義務に反し」

「過失の程度は相当に重大かつ悪質」

2020/4/21(火) 1:08

栃木県で、酒を飲んで車を運転し、パトカーに追われて逃走中に軽乗用車に衝突して運転していた男性を死亡させた罪に問われた男の裁判で、地裁は懲役5年の実刑判決を言い渡しました。

無職の男性被告（23）は、去年5月、市内で酒を飲んで車を運転し、パトカーから停止を求められましたが急加速してそのまま逃走。対向車線にはみ出して軽乗用車に衝突し、運転していた男性（46）を死亡させたなどとして、酒気帯び運転と過失運転致死傷の罪に問われています。

20日、地裁で行われた裁判で、裁判所は被告について、事故直前に時速およそ160キロで運転していたことなどから、「運転手にとって最も基本的かつ重要な注意義務に反し」、「過失の程度は相当に重大かつ悪質」だと指摘。被告に対して懲役5年の実刑判決を言い渡しました。